

GÉNÉRAL

Ce titre militaire, qui était à l'origine un simple qualificatif d'un grade suprême (capitaine général, etc.) et qui devint un grade réel en France au XVII e siècle, ne paraît pas dans nos traductions de la Bible (voir Capitaine) ; mais il est employé dans *Apocr*, pour désigner les hautes fonctions militaires du général en chef Holopherne ([Jug 2:4](#)), de Jonathan Macchabée, de son neveu Jean, etc (1Ma 10:65 13:53 8:10 etc.).

[Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com